

SCHACHKLUB LANGKAMPFEN

Der Schachklub Langkampfen stellt folgenden Antrag offiziell an den Schachlandesverband Tirol:

Der Landesverband Tirol möge bei seiner Generalversammlung am 7. Mai 2017 darüber abstimmen, **zukünftig in allen Spielklassen** der Tiroler Mannschaftsmeisterschaft **zwei Mannschaften desselben Vereines** die Spielberechtigung zu erteilen!

Dies würde einiges an Vorteilen bringen über die man gerne beim Landestag diskutieren kann. In erster Linie könnte man dadurch eventuell der Problematik Landesligaaufstockung entgegentreten. Es müsste auch nicht gleich eine Mannschaft absteigen, nur weil die Kollegen aus der nächsthöheren Spielklasse den Klassenerhalt nicht geschafft haben usw. usw.

Gezeichnet: Stefan Astner, Obmann

Georg Karrer Obmannstv.